



Norma Piña rinde informe y lanza mensaje de garantizar los derechos de los trabajadores

Ante los plenos del Poder Judicial de la Federación, la ministra Presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña Hernández, presentó su primer informe anual de labores 2023, con en el que anunció que defenderá los derechos de los empleados del Poder Judicial de la Federación, la autonomía de la institución y el respeto a la Constitución. Ante representantes de los otros dos poderes de la Unión, la Secretaria de Gobernación, Luisa María de Luján, en representación del Presidente de la República y Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la Ministra presidenta afirmó que la situación que se nos presenta en el futuro inmediato no solo pone a prueba al Poder Judicial, sino a los propios cimientos de una sociedad basada en los equilibrios democráticos y el respeto por la ley, en este sentido, hizo el anuncio de que defenderá a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, sin mencionar estos recortes que se hicieron a los fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

<https://drive.google.com/file/d/1RxrVI5MUciSQBkklkdP1SXLYX-T7s51W/view>